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          毎月 1 日は『かわちあいさつの日』です。今月１日（水）には、２年生の生徒会役員 

・学級委員長が岡本小、岡本西小を訪問して小学生に元気なあいさつを届けてきました。 

小学生も元気にあいさつを返してくれました。今年度は、あと４回小・中合同であいさつ 

運動を行います。あいさつの日以外でも、地域の皆様に小・中学生の元気なあいさつをお 

届けできるようにしていきます。 

〔岡本小学校〕                  〔岡本西小学校〕 

 

 

 

 

 

 

 

９日（木）6 校時、体育館において前期生徒総会を実施しました。生徒会本部役員、各専門委員会委員長か

ら発表があり、会に参加している生徒も真剣に内容を聞いている様子から、今年度も充実した生徒会活動が展

開されると期待しています。今年度の生徒会テーマを実践し、より充実した学校生活にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

９日（木）午後６時より会議室において、令和６年度第１回河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会を開

催しました。会長様ごあいさつの後、校長から今年度の学校経営方針・４月からの学校の様子について話があ

りました。続いて、本協議会における今後の取組・予算等について確認しました。各委員の皆様から多数、ご

意見をいただきましたので、明日からの学校経営に 

役立たせていきたいと思います。なお、詳細につき 

ましては、後日発行の地域協議会だよりでお知らせ 

しますのでご確認ください。 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

河内地域学校園あいさつ運動を行いました 

河内中魅力ある学校づくり地域協議会を開催 

前期生徒総会を実施しました 
 生徒会テーマ 『Ｃｏｌｏｒｆｕｌ ～みんなちがってみんないい～』  



 

１０日（金）午後、体育館において３学年保護者会を行いました。学年主任あいさつの後、担当から学習・

進路・生活について話をしました。そして、今月３０日（木）から始まる修学旅行について、修学旅行実行委

員による発表と旅行業者からの説明がありました。義務教育の最終年、学校では一日一日、そして一人一人を

大切に、教育活動を進めてまいります。ご家庭からのご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

１３日（月）に専門委員会、１４日（火）に中央委員会が行われました。前週の９日（木）に行われた前期

生徒総会を受け、いよいよ今月から、各委員会による活動が本格的に始まりました。学校生活がより充実した

ものになるよう、各専門委員の皆さん、そして生徒会本部役員の皆さん、よろしくお願いします。 

〔専門委員会〕                  〔中央委員会〕 

 

 

 

 

 

 

 １５日（水）生徒集会において、生活委員会主催の『いじめゼロ集会』が行われました。各クラスが考えた

「いじめゼロ宣言」を発表し、絶対にいじめを生まない学校にしようと生徒全員が誓いました。また、各自が

考えた「いじめゼロ宣言」も廊下に掲示されました。いじめる人がいない、傍観者もいない、みんなが居がい

のある学校にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 今週末２５日（土）の運動会当日に向けて、学年練習や全体練習が始まりました。また、１７日（金）には、

係打合せを行いました。安全でスムーズな運営ができるよう、事前の準備をしっかりしておきます。 

 

3 学年保護者会を行いました 

専門委員会・中央委員会がありました 

生徒集会（いじめゼロ集会）を実施しました 

運動会全体練習・係打合せを進めています 


